

5月6日(金)

午後7時(30分前開場予定)
サーティホール(大ホール)

無料

(入場整理券要)

憲法週間記念のつどい

木村響子さん講演会

ネットの誹謗中傷をなくしたい ～花が望んだやさしい世界を思いながら～

因木村響子さん(故 木村花さんの母)講演会

定600人 他要約筆記・手話通訳あり

※4月15日から人権室、サーティホール、アクロス、まなび北新、市民体育館、北条人権文化センター、野崎人権文化センター、諸福老人福祉センター、来ぶらり南郷で整理券配布

他動画を配信します。配信などについてはホームページをご覧ください

個人権啓発ネットワーク大東事務局(人権室)

☎870・0441 FAX872・2268



木村響子さん(左)、木村花さん(右)

5月8日(日)

総合開会式 午前9時30分
市民体育館



大東市民体育大会 春の部



●参加資格＝4月1日現在、市内在住・在勤・在学のアマチュア競技者

他参加費など、詳しくは大会要項をご覧ください。大会要項・参加申込書は体育協会事務局とスポーツ振興課で配布。市・体育協会ホームページからもダウンロード可

種目	とき	ところ
バレーボールの部	女子:5月8日(日)、女子2部:5月29日(日)、男子:8月7日(日)	市民体育館
バスケットボールの部	5月15日(日)、6月5日(日)	
卓球の部	5月22日(日)	
ソフトバレーボールの部	6月19日(日)	
バドミントンの部	7月3日(日)	
ゲートボールの部	5月14日(土)、予備日5月15日(日)	中垣内浜公園南広場
ソフトボールの部	5月15日(日)～	市内中学校ほか
ソフトテニスの部	女子:5月15日(日)、団体:5月21日(土)、男子:5月29日(日)、予備日6月5日(日)	市立テニスコート
グラウンド・ゴルフの部	5月15日(日)	大東中央公園
相撲の部	5月22日(日)	御供田相撲場

☎来館で体育協会事務局(市民体育館内) ☎871・9376





4月29日(祝)～5月5日(祝)

来ぶらり四条

来ぶらり四条開館10周年記念ふれあいまつり

来ぶらり四条の開館10周年を記念して、東部図書館・歴史民俗資料館・四条体育館などでさまざまな催しを開催します。

催し	開催日	時間	定員	費用	対象	
① キーワードラリーで缶バッジをもらおう	4月29日(祝)～	午前10時～午後3時 無くなり次第終了	400人	¥0	小学生まで	
② 絵本コーナーに隠れた妖怪を探そう	5月5日(祝)	午前10時～午後3時	—		3歳から小学生まで	
③ 大阪産業大学鉄道研究部による鉄道ジオラマ展	4月29日(祝)	午前11時～午後3時			—	—
④ 図書館の男性スタッフによる「読みメン隊」お話し		午後1時～1時30分	20人 予約要			小学生
⑤ 絵本作家広瀬克也さんと一緒に妖怪の絵を描こう		午後1時30分～3時30分			—	幼児と保護者、小学生
⑥ 屋外開催あおぞらおはなし会		午前11時～11時30分				—
⑦ ホールインワンをめざせ!! グラウンドゴルフ		午前10時～11時30分、 午後1時～2時30分	各10人 予約要		1500円	
⑧ ワークショップ「ミニチュア粘土でたこ焼きを作ろう」		午後1時30分～2時30分、 午後3時30分～4時30分				各先着 40人
⑨ ワークショップ「大きな色紙でかぶれる兎をつくろう」		4月30日(土)	午前10時～11時30分、 午後1時～2時30分		25人 予約要	
⑩ 野崎まいり落語と講演会のつどい (「野崎まいり」桂枝女太、「十徳」桂恩狸)	5月1日(日)	午後2時～3時(予定)	50セット			3歳以上
⑪ 簡単な工作キットの配布「モコモコおばけをつくろう」	5月2日(月)	午前9時30分 無くなり次第終了			各10人 予約要	
⑫ ワークショップ「舌がのびる!おばけのお面をつくろう」	5月3日(祝)	午前10時～11時30分、 午後1時～2時30分	¥0			—
⑬ ワークショップ「ペーパーこいのぼりをつくろう」	5月4日(祝)	午前10時～11時、 午後2時～3時			10人 予約要	
⑭ 図書館の本で妖怪図鑑を作る「本に隠れたおばけをさがせ! ようかいコレクター 妖の巻」	5月5日(祝)	午後1時～3時	5家族 (1家族5人 まで)			1家族 500円
⑮ 家族で遊ぼう! ファミリーグラウンドゴルフ	5月5日(祝)	午後1時30分～3時			小学生以上	

時③④上履き、靴袋⑤上履き、靴袋、汚れてもよい服装⑧持ち帰り用袋⑭筆記用具

申間4月7日午前9時から①⑦⑧⑨⑩⑬⑮歴史とスポーツふれあいセンター☎876・7011、②③④⑤⑥⑪⑫⑭東部図書館☎812・6768

編集後記

今月の表紙は、ドローンで撮影した写真と昨年1年間で撮影したイベントや市内の桜を集めました。

毎年、「今年こそは桜の写真をいっぱい撮ろう」と思うのですが、桜の時

期になると花粉症との戦いになり、結局外に出たくない気持ちが勝ってしまいます。皆さんに市内の桜を紹介するためにも「今年こそは」がんばりたいと思います。(廣)



▲御領みのり公園の桜

人のうごき 令和4年2月末現在(前月比) 人口: 118,000人(-174人) 世帯数: 57,271世帯(-28世帯)